

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 19 de Mayo de 2017.

## Irun acogerá Zelaia, una carrera contra la atrofia óptica de Leber

Con la inscripción ya abierta en Kirolprobak, se disputará el 4 de junio y tendrá 6,8 kilómetros de recorrido por pistas      Viernes, 19 de Mayo de 2017 - Actualizado a las 06:14h

### IRUN

- Irun acogerá el próximo día 4 de junio Zelaia, una carrera solidaria por pistas de las zonas rurales de Ibarla, Meaka y Olaberria, con salida y meta en la plaza Urdanibia y cuyo fin será recaudar fondos para la Asociación de Atrofia del Nervio Óptico de Leber (Asanol), que agrupa a 54 familias afectadas por la atrofia óptica de Leber, una enfermedad rara y hereditaria debida a una mutación en el ADN mitocondrial y que afecta al nervio óptico, provocando serios problemas de visión.

El organizador de la prueba es Javier Placeres, un irunés cuya familia está afectada por esta enfermedad y que ha movilizado a distintos agentes de la ciudad y de la comarca para poder llevar a cabo esta prueba deportiva.

“Será una carrera de 6,8 kilómetros, de recorrido exigente, con contínuas subidas y bajadas. Con salida y llegada en la plaza Urdanibia, discurrirá en su mayor parte por pistas de los entornos rurales, pasando por Ibarla, Errotazar y Ola, Burutaran o la ermita de Santa Elana”, explicaba Placeres ayer, en la presentación de la prueba que se llevó a cabo en el hotel Atalaia de Irun.

### INVESTIGACIÓN Y DIVULGACIÓN

Por su parte, el legazpiarra Ignacio Muela, vicepresidente de Asanol, agradeció “el trabajo que se está haciendo con esta carrera, la aportación de todos los patrocinadores y la colaboración del Ayuntamiento de Irun” y explicó que “todo lo recaudado en Zelaia irá a la investigación y la divulgación de la atrofia óptica de Leber, que “es una enfermedad ultrarrara de la que se puede deducir, según su prevalencia de uno por cada 50.000 habitantes, que ha de tener en el estado al menos un millar de afectados”.

La inscripción para Zelaia está ya abierta a través de Kirolprobak y de la tienda Deportes González de Irun, al precio de 12 euros sin chip y 10 con chip en propiedad.

Javier Placeres invitó a la ciudadanía “a inscribirse y correr la carrera o si no, a venir ese día y disfrutar de la fiesta que se organizará en la plaza Urdanibia”. - X.S.